



Deuil dans le presbyterium

C'est avec beaucoup de retard que nous avons appris le décès du Père Charles GRISART, survenu le 27 août 2011 à Châteaugay (Puy de Dôme).

Né le 2 août 1919, il a été ordonné en 1948 pour le diocèse de Paris. Avant la création de notre diocèse, nous savons qu'il a notamment été curé de Notre-Dame des Foyers à Montreuil. En septembre 1966, il a été nommé curé de Saint Leu-Saint Gilles à Bagnolet. En septembre 1970, il est devenu responsable de Tous les Saints à Bobigny. En septembre 1984, à l'âge de 65 ans, il a demandé à partir dans le diocèse de Clermont-Ferrand. Demeurant dans la maison familiale de Châteaugay, il a été membre de l'équipe sacerdotale de Gerzat-Cébazat-Blanzat-Châteaugay-St Beuzire. En 2002, il a pris sa retraite dans sa maison de Châteaugay.

En rendant grâce pour le ministère qu'il a accompli parmi nous, nous confions le Père Charles GRISART à la miséricorde du Seigneur.

De la part de Pascal DELANNOY, évêque de Saint Denis
et du Conseil épiscopal